

Kirchenchor Klinkum:

Das Chor-Jahr 2024

Frau Verena Rhein leitet nun seit 20 Jahren die musikalischen Geschicke des Klinkumer Kirchenchores, der bekanntermaßen die Liturgie durch das Jahr mitgestaltet. Doch auch der soziale Gesichtspunkt unserer Singgemeinschaft verdient Beachtung:

Von Elvira Jans

21. Feb. 2025



Mit Stolz erfüllt uns die Teilnahme an der kirchenmusikalischen Andacht im April mit erfolgreich hoher Spendensumme für Erdbeben- und Kriegsopfer.

Beim Herbstfest des Fördervereins betreibt der Chor den Weinstand zugunsten einer neuen Pfarrheim-Heizungsanlage.

Tatkräftige Chorsänger errichten das Martinsfeuer zur Freude aller Dorfkinder und auch die Senioren haben wir im Blick. Vom Dorfausschuss eingeladen singen wir für sie im Rahmen eines bunten Nachmittags.

Derweil sind im Verlauf des Jahres 2024 zwei neue Alt-Sängerinnen und ein Tenor zu uns gestoßen. Zur JHV 2025 dürfen wir schließlich besondere Ehrungen wegen langjähriger Mitgliedschaft vornehmen:

In Abwesenheit: Petra Quade-Gossen, 25 Jahre

Per vorherigem Hausbesuch: Helene Seif und Waltraud Sitz, beide treu dem Chor verbunden, jedoch mittlerweile im „Gesangs-Ruhestand“, 60 Jahre

Live und vor Ort: Herbert Meyer, 60 Jahre

Urkunden und Ehrennadeln bzw. Blumensträuße werden den Jubilarinnen und Jubilaren im Namen des Allgemeinen Cäcilien-Verbandes Deutschland überreicht. Die Freude darüber steht ihnen in ihre Gesichter geschrieben. Von den Chor-Kamerad*innen gibt es dazu natürlich Applaus für so viel Durchhaltevermögen. Dieses hängt sicherlich mit der familiär und freundschaftlich geprägten Chorstruktur zusammen, die auch in 2025 wieder viele Mitglieder zu einem gemeinsamen mehrtägigen Ausflug inspiriert. Er soll im Oktober stattfinden und den Chor nach Flandern führen. Just danach steht ein Fest an, auf das sich unser Blick besonders richtet: das silberne Priester-Jubiläum unseres Präses Pfarrer Tran. Es wird im Rahmen des Pfarrpatroziniums im November gefeiert werden. Wir freuen uns darauf, wie auch auf mindestens 15 weitere geplante Einsätze in Sachen „musica sacra“.

Hören Sie zu und/oder singen Sie mit uns, denn singen macht glücklich! Und wer möchte nicht glücklich sein?

Probe: donnerstags 20-22 Uhr mit „Plauderpause und 3. Halbzeit“
im Klinkumer Pfarrheim hinter der Kirche, Gottfried-Plaum-Straße 5

Einfach mal vorbei kommen...